

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Spatenstich für Hotel Motel One II

München/Wien. Vor wenigen Tagen erfolgte der Spatenstich und die Eröffnung des zweiten Wiener Motel One ist für Herbst 2013 geplant. Das Motel One Wien-Prater ist bereits das vierte Projekt des Joint Ventures zwischen der deutschen Motel One Group und der österreichischen Verkehrsbüro Group. „Wien ist und bleibt ein Magnet für Touristen und Geschäftsleute“, so Horst Schaffer, Geschäftsführer Motel One Group. *(ft)*



© Motel One Group

Zimmerkomfort hat bei Motel One auch im Budgetbereich oberste Priorität.